
第3回 
待っています！ 

the パーティー(通称:まちパ) 
～さぁ、立川で見つけようぜ！～ 

日時:平成２9年３月11日(土) 13:30～17:00 

会場:たましんRISURUホール 展示室・サブホール 

主催:待っています！あなたの地域デビューtheパーティー実行委員会（通称:まちパ実行委員会） 

共催:立川市社会福祉協議会市民活動センターたちかわ・立川市産業文化スポーツ部協働推進課 

協力:多摩信用金庫/万田商事株式会社オリオン書房/立川市自治会連合会/リビング多摩/NPO法人しらゆり 

あなたの地域デビュー 
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プログラム 

13:30 開会 

      ①開会挨拶 

まちパ実行委員会 実行委員長 石原康博 

        

      ②共催者挨拶 

立川市社会福祉協議会 会長 鈴木茂 

   

      ③資料・スケジュール説明 

           まちパ事務局 小林理哉 

13:50 団体紹介 

      団体ブースの自由見学 

      ※随時ガイドによるツアーを実施 

15:40 マジックショー  

           立川市奇術愛好会によるマジックショー 

16:00 交流会 

       乾杯(挨拶)   参加団体代表  

立川市自治会連合会 会長 萬田和正 

17:00 閉会(挨拶)     

まちパ実行委員会 副実行委員長 島村豊行 

            

 

司会:まちパ実行委員 山本晶子  
  



2 

 

イベント概要 
 

 趣 旨 

 ①地域の市民活動などに触れる機会の少なかった方々が、市民活動の情報 

   を得る機会となり、活動へ参加するきっかけとなること。 

 ②市内で活動する市民活動団体へ、PRの場を提供すること 

 ③「これから地域で何かしたい」と考えている人と、立川で活動している団体の 

   方々による交流の場を提供すること 

 日 時 

 平成29年3月11日(土) 13:30～17:00 

 会 場 

 たましんRISURUホール B1階 展示室・サブホール (立川市錦町3-3-20) 

 対 象 

  主に定年退職前後の男性(女性や夫婦も歓迎)  

 内 容 

  １.市民活動団体やサークル等の紹介 (団体数:33団体) 

    参加者が関心のある団体紹介ブースを自由に見学 

    随時、ガイド役によるツアー型の説明を実施 

  ２.活動団体の紹介を兼ねた企画(マジックショー) 

  ３.軽食を交えた参加者と団体との交流会 

 その他 

  出展団体の活動紹介が掲載された「団体紹介冊子」を、当日配布含め500 

  部作成 



3 

 

 ①企画運営にあたる主催・共催について 

 主催:市民の有志と市民活動センターたちかわ運営委員によって、「待っています！あなたの 

     地域デビューtheパーティー実行委員会」を設立して開催しました 

 共催:立川市社会福祉協議会 市民活動センターたちかわ 

     立川市産業文化スポーツ部協働推進課 

 ②イベント実施にかかる資金面・広報・資料作成の支援について 

   趣旨に賛同していただいた市内企業や団体の方々より、ご支援をいただきました 

 協賛団体(50音順) 

   akari cafe/有限会社安藤畳店/株式会社いしまさコーポレーション/入船茶屋/株式会社永光/ 

   社会福祉法人恵比寿会フェローホームズ/大塚製薬株式会社立川出張所/有限会社恵和ハウス/ 

      シミズプランニング/有限会社寿司勝/株式会社立川徽章/立川ドリンクプロジェクト/ 

      医療法人社団在和会立川在宅ケアクリニック/立川ワシントンホテル/株式会社朝雅/ 

   株式会社テイルウィンドシステム/東京パスポート学院/ 

      株式会社トヨタ東京教育センタートヨタドライビングスクール東京/医療法人社団健医会西砂歯科医院/ 

      松浦商事株式会社/社会福祉法人幹福祉会ヘルプ協会たちかわ/森谷歯科医院 

 広報協力(敬称略・順不同)    

    多摩信用金庫/万田商事株式会社オリオン書房/立川市自治会連合会/ リビング多摩/ 

    立川バス株式会社/立川南口商店街連合会 

 ③参加者 

  一般参加者:事前申込者69名(うち13名欠席)・当日申込み21名あわせて77名  

  団体参加者:101名(出展団体数:33) 

  その他実行委員・事務局:18名   

 ④交流会参加者 

  一般参加者・団体参加者あわせて152名 

 

               

総括 
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～開会～ 

  共催の市民活動センターたちかわでは、市民の活動の場づ

くり・仕組みづくりを事業の軸としてすすめています。今回のま

ちパも多くの地元企業ならびに関係者のご協力があり開催で

きることに、大変感謝しております。 

 本日のこの機会がきっかけとなり、参加者の皆さま、出展団

体の皆さま双方にとって実りある出会いがありますことを願っ

ております。 

 この後、展示室に出展する各団体と自由に交流できる時間と

なります。本日出展する全団体の概要を説明するツアーも行い

ますので、ぜひご利用ください。また、サブホールには東日本大

震災の啓発ブースを設置しております。お時間のある方はお立

ち寄りください。 

 タイトルも新たに、親しみやすく気軽に

地域活動に参加できるよう、実行委員

一丸となって準備をすすめてきました。

あわせて、会場の使い方やレイアウトも

変更いたしました。 

 このまちパをきっかけに、立川市がさら

に活気ある街になることを期待していま

す。本日は楽しんでいってください。 

①開会挨拶 まちパ実行委員会 実行委員長 石原康博より 

司会:山本晶子 

③資料・スケジュール説明 まちパ事務局 小林理哉より 

②共催者挨拶 立川市社会福祉協議会 会長 鈴木茂より 
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～団体活動紹介～ 

展示室に出展する全33団体のブースを自由に見学する時間です。それぞれの団体

について概要を知りたい方向けに、ガイドによるツアーも同時並行で行いました。 

年々、自分たちの団体をPRするための資料もパワーアップしており、周知の仕方に

工夫を感じました。 

一方で、人が集まるブースができると通路が狭くなってしまい、どこか落ち着かない

雰囲気になってしまった時間もありました。次回の開催に向けて、改善していきたいと

思います。 
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立川市奇術愛好会によるマジックショー。 

 立川市生涯学習推進センターに登録をしている「立川市奇術愛好会」の方によるマジック

ショーを開催しました。次々と繰り広げられるマジックに、会場は大きな歓声に包まれました。 

～ちょっと一息・・・マジックショー～ 

ご覧になる方が非常に多く、なかには見にくい角度になってしまわれた方もいらっしゃいまし

た。会場の使い方も含めて、再度検討していきます。 
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～交流会～ 

一般参加者・出展団体という垣根を超え、自由な交流をしました。単に飲食をするだけでは

なく、この時間を有意義に使っていただくことでさらに深い情報交換ができるものと思います。 

乾杯挨拶 立川市自治会連合会  

会長 萬田和正氏より     

                    参加団体代表として乾杯のご挨拶いただきました。 
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閉会挨拶 まちパ副実行委員長 島村豊行より 

 

～閉会～ 

 活動を続けていくためには、「楽しむ」ことがと

ても重要です。皆さま１人ひとりの活躍が、立

川の財産となります。さまざまな人との出会いを

通し、もっと立川を好きになっていってください。 

 また、立川の恵まれた環境を活かし、多くの活

動に挑戦してみてください。どんな人でも活躍の

場があります。その力を合わせて、大きな力とし

て街を盛り上げていきましょう。 

 最後に、まちパ出展団体の紹介冊子について説明をいたします。 

 この冊子には、当日出展した団体の活動紹介や、イベントの開催にあたりご協力をいただいた協

賛企業の情報等が載っています。市内学習等供用施設に閲覧用として常設してありますので、ぜ

ひお手に取ってご覧ください。必要な方には立川市社会福祉協議会市民活動センターたちかわに

てお配りをしています。 

 地域の中で、この冊子が有効活用され、活動が活性化していくことを願っています。 
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〇当日参加者:77名 

〇アンケート回答者:51名(回収率：66％) 
 

 

Ｑ1．住所・性別・年齢を教えてください。 

◆住所:立川市41名、立川市以外10名    ◆性別:男性29名、女性20名、不明2名 

 

 

 

 

 

 

◆年代:50歳未満7名、50代10名、60代19名、70代11名、80代以上3名 不明1名 

 

 

 

 

 

 

Ｑ2．この催しは何によって知りましたか？           

 
 

 

 

 

 

 

 

参加者の声（アンケート結果） 

★その他 

・マンションのチラシ入れ 

・折り込みチラシ 

・社会福祉協議会窓口 

・地域福祉コーディネーター 

・自治会長からの紹介 

・立川バス内のチラシ 

50歳未満, 7

50歳代, 10

60歳代, 19

70歳代, 11

80歳以上, 3 不明, 1

立川市, 41

立川市以

外, 10

男性, 29

女性, 20

不明, 2
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Ｑ3．今回、参加してみようと思ったのはなぜですか？(複数回答あり) 

 

 

 

 

 

 
 

★もしよろしければ、具体的にご記入ください。（自由記述） 

・立川で活動したいと思い参加した 

・各団体との情報交換 

・何か生涯を通して学習できるものを見つけたい 

・何か市民活動をしてみたい 

・６５歳になったので、地域でなにができるかを知りたいと思っていた 

・前と変わらないが、異業種でありながら、よい交換ができた 

・立川市老人クラブの地域クラブに加入しているので、何か共通点があればと思い参加した 

・他の役員に誘われた（各役員が知り合い多い） 

・故郷(福島県南相馬市)のためにご尽力くださり感謝しております 

・立川市でどのような人々が活動しているのかを知っておくことも良いかなと思った 

・現在の活動に活かせる事ができることがあればと思った 

・今は仕事をしているが、やめたら何かしたいと思っていた 

・健康、ケア関係で、自分が主催したいことがある 

・定年後の社会との結びつきの形を考えたかったので、参加した 

・地域のネットワークを広げるため 

参加者の声（アンケート結果） 
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Ｑ4．現在、すでに地域で何か活動をされていますか？ 

 ◆1．している…15名  2．していない…33名 3. 回答なし…3名 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の声（アンケート結果） 

★していると答えた方の理由 

・自治会活動、学校、その他 

・地域の老人クラブ 

・町会、老人会、小学校見守り 

・ゲートボール協会、シルバー大学終了 

・十小けやきクラブ 

・語学の指導ボランティア 

・高齢者施設でボランティア活動 

★していないと答えた方の理由 

・ウィークデーは午後、土、日で活動できるものをみつけたい 

・まだ、現役で仕事をしているので、なかなか時間がない 

・仕事を探している。友達や、相談できる場所など相手を見つけたい 

・立川へ引っ越したばかり 

・１年以内に故郷に戻ると思うので、地域にご奉仕できたらと考えている 

・きっかけがない 

・現役の時に１６年間ボランティアを行っていたが、後、子どもの世話で遠ざかっていた 

している, 15

していない, 33

回答なし, 3
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Q5.団体の活動紹介はいかがでしたか？ 

◆1.良かった…14名、2.まあまあ良かった…21名 

  3.あまり良くなかった…1名、4.良くなかった…2名、5.未回答…13名 

 

【いただいた意見】 

・人が多く、活動紹介をしてもらっても聞こえないところがあった 

・隣のブースの人の声が大きいと聞き取りづらいため、改善してほしい 

・団体の活動内容がわかったこと、新しい団体を知ることができたことがよかった 

・それぞれの活動をしていて、良いとか悪いとかは、なんとも言えない！各活動をしている方々が 

 頑張っていただきたいと思う 

・帰ってから資料をよく見直す 

・自分の興味ある団体が見つからなかった 

・特に興味が持てなかった 

・場所が狭くて落ち着かなかった、もう少しゆっくり話を聞いてこれから始めたいことを決めたかった 

・市内のデイサービスセンターなどに出向いて活動していることを知り、役立った 

 

【印象に残った団体】 

NPO法人たちかわ多文化共生センター、立川市生涯学習推進センター、 

市民交流大学市民推進委員会、東京ローンボウルズクラブ、立川市災害ボランティアネット、

立川市地域猫登録団体連絡会、NPO法人日本ネパール友好協会、 

文化芸術いきいきネットワーク(CAN)、高次脳機能障害の会スマイル立川、 

ひまわり号を走らせる立川実行委員会、人生を語りあう会、立川市赤十字奉仕団、 

社会福祉法人恵比寿会フェローホームズ、たちかわまちの案内人、 

栄町地区グットネイバーをすすめる会 

 【順不同】 

参加者の声（アンケート結果） 
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Ｑ6.団体による、奇術はいかがでしたか？ 

◆1.良かった…16名、2.まあまあ良かった…11名 

  3.あまり良くなかった…0名、4.良くなかった…0名、5.未回答…24名 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Ｑ7．「こんな団体の活動の紹介が知りたい」など具体的にございましたら教えて

ください。 

・スマホ、PCスキル 

・こども食堂についての情報 

・子どもの居場所(地域で子どもを見守る活動) 
 

 

Ｑ8．このイベントの総合的な満足度はいかがでしたか？ 

◆1.良かった…14名、2.まあまあ良かった…23名 

  3.あまり良くなかった…1名、4.良くなかった…1名、5.未回答…12名 

 
 

 

 

参加者の声（アンケート結果） 
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Ｑ12．次回以降の参考にさせて頂きますので、改善するべき…などお気づきが

ございましたら、お聞かせください。また、その他何かございましたらご自由にご記

入ください。 
 

  

  ・各ブースとも、一生懸命工夫して楽しかった 

  ・冊子に知らない団体の情報が分かりよかった 

  ・今回初めてなので、色々な団体を知り自分が何をできるか少し分かった気がした 

  ・いろいろな団体があることを知った 

  ・農業からの協力で子ども食堂を運営して、商店街活性化につなげたい 

   

  ・前回と同じであったから変化がないと思った 

  ・毎年同じような団体ばかりなので新しい団体も欲しい 

  ・会場が暑いので、初めからドリンクがもらえるとうれしい 

  ・会場が暑くて困った。できれば、各ブース間のスペースがもう少しあると良い 

  ・飲み物のセルフサービスがあればさらによいと思った 

  ・各団体の活動をもう少し詳しく聞ければと思う 

  ・もっとスッキリした形で行ってほしい 

  ・私の興味のあるものがなかった 

  ・首都圏唯一の広域防災基の自覚、天災と人災の発生予測・予防が必要 

  

参加者の声（アンケート結果） 



15 

 

〇当日参加者:101名 

〇アンケート回答者:47名 
 

 

①今回は何を期待されて、ご参加いただきましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

★参加しての感想（自由記述） 

 

・会員（入会希望者）が３名増えて大変良かった 

・参加者の方に興味をもっていただけたこと、また、すでに活動を知っていた方もいて新しい発見 

 もあり良かった 

・意外とほのぼのとしており、参加して良かった 

・新たな体験をした 

・ひまわり号はとてもすばらしい活動なので、参加してみたい 

・各ブースを見学し、大変参考になった 

・若い方も積極的に来ていただきたいと内容だと思った 

・他団体のスタッフさんや、さまざまな来場者とふれ合うことができ、いろいろと自分でも考えること 

 がたくさんあるなという気づきになった 

・思った以上に皆さんが楽しそうに準備をされていて、すごいなと思った 

・今回で３回目の参加だが、年々良いパーティーになってきていると思う 

 

出展団体の声（アンケート結果） 
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・ひまわり号を走らせる立川実行委員会で専用列車に乗って、みんなに奇術を見せていただきた

いと思った 

・「地域猫」も自治会で立ち上げてくださいという話を何人かにもらった 

・通路も広くとてもPRしやすかった 

・3度目にしてPRの仕方、見せ方が工夫でき、思ったより足を止めてくださる方がいた 

・はじめての参加だったが、関心を持ってくださる方も多々いらして、とても良かった 

・是非若い方にも関心を持って頂けると良い 

・土曜日、夕食ボランティア1名、6月寺子屋講師1名など、成果があった 

・地域の人の活動が分かった 

・防災との関連関心をもっていただいた方がいた 

・何人かの方に周知ができて良かった 

・去年より一般の参加が増えて良かった 

・盛況で良かった 

・参加できたこと感謝している 

・ブースをやや斜めにし、広がりを感じる展示ができ、参加者の方々も分かりやすかったのではと 

 感じている 

・持参したパンフレット25部、案内ハガキ25部を配布できた 

・奇術が良かった 

・出展団体同士、お近づきになれて良かった 

・各種団体の方と交流ができて良かった 

・ローンボウズに興味を持った 

・参加回数が進む程、実行委員会やスタッフのみなさまの運営改善が、着実に進展していると

感じた 

・地域の人の活動がわかった 

・防災との関連で関心をもっていただいた方がいた 

・第1回より参加をさせていただいでいるが、年々会場設営が整備されパネル展示なども広くなり

すっきりと活動内容を周知できるようになった 

・ツアーガイドがシンプルで好感が持てる 

 



17 

 

・スタッフのみなさまのご尽力の賜物と感謝している 

・他団体のスタッフさんや、さまざまな来場者と触れ合うことができ、また、いろいろ自分でも

考えることがたくさんあるな・・・という気付きにもなった 

・いろいろなサークルが活動していることが分かった 

・交流会がなければ知らないことだらけだった 

・私どもの活動にも興味を持ってくださる方がいて、交流の幅を広げることができた 

・いろいろな面で参考になり、他の方との交流できて良かった 

・多くの方にお声掛けをすることができた 

・さまざまな出会いがあり、有意義な時間を持った 

・いくつかの団体の人と話ができて、知り合えたことがあり、良かった 

・立川での活動を始めたばかりなので、知って欲しく参加した 

・障害のある方々に対する活動をしている方に声をかけていただき、知り合うことができて

助かった 

・他団体の活動がわかり参考になった 

・参加してみたいこともあり、また、来て指導して頂けることも知り、今年の活動の参考に

なった 

・初めてでしたが、他の活動グループの方々とお話ができ、横のつながりができた 

 

・会場をもっと広くして各ブースの訴求力のUPを図って欲しい 

・何を訴えようとしているのかポリシーが明確でない 

・連携とコミュニケーションの拡大を図るため会場内のムードづくりがもっと必要だ 

・「ふれあいと文化の街づくり」に励む昨今、東京オリンピックも迫り、全世界注目の的東

京に在って「今こそ立川」の志気を高め、街の立ち上げと立て直しを図らねばならない 

・ふれあい、絆といった日本文化は人と人との心のふれあいが強くなければ決して栄えるも 

 のではないので、ふれあいの輪が広がればコミュニケーションと文化も栄え自ずと街も活性 

 化し、市民の文化も向上する 

・以前より出展団体が少なかったかように感じる 
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・ブースに来ていただいた方の名前、電話番号を聞くのを忘れてしまい、来年度はその記入をし 

 ていただくのも準備しようと思った 

・関心をもってくれそうな人に伝えることはできたが、紹介冊子にカラー写真が入るとわかっていた 

 ら、もうち少し案内や紹介シートの工夫ができていたかもしれない 

・来客の半数が参加団体の方だったので、もう少し一般参加の割合が多いと良かった 

・一般参加者を多く受け入れる施設が必要だと思う 

・前回より訪問してくれる方が少なかったように感じた 

②次回の開催があれば、参加されますか？   ③団体による、奇術はいかがでしたか？ 

④このイベントの総合的な満足度はいかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出展団体の声（アンケート結果） 
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⑦その他、何か「改善点」などお気づきの点がございましたらご自由にご

記入ください。また、今後「あったらいいな」と思われる企画などあれば、

ご提案下さい。 

 

・まちパに参加した方が、どんな気持ちだったか知りたい 

・ポスター等展示物を工夫する必要があると感じた 

・どのブースもよく考えておられて良かった 

・一般参加の方が多いと嬉しいが、なかなか難しい 

・各団体に文字を大きく書くようにあらかじめ通知してほしい 

・字が小さくて読みにくい団体もあった 

・映像を使った各団体の広報活動が必要だと思う 

・展示室が多少ごちゃごちゃした感じがあったが、1室にまとめたのは良かったのではないか 

・サブホールの方で余興を楽しんでいる間に交流会の準備がされており、昨年より良かったが、サ

ブホールの利用が今一つ考えられるといいと思った 

・ブースの種類によっては、サブホールの方に少し行ってもいのでは？ 

・実行委員や社会福祉協議会の方が一生懸命頑張っておられる姿に、とても好感をもった 

・ガイドさんが、文章を読んでいる感が強く、私たちへの交流もなかったように思える 

・ミニ講演会などあったらいい 

・実行委員の方々によるグループの活動内容説明を聞かせて頂き、所属グループの説明文をよ

り明確かつ、簡潔にすべきことを感じた 

・交流会は、立ち席の理由はわかるが、疲れて座りたいので、イスはもっとあっても良いと思う 

・余興の奇術は、楽しく拝見させて頂いたが、音響の不手際などがあり、全体としては、残念な

結果だったと思う 

・ホール使用の時間制限があると思うが、事前に会場を余興の担当者と下見するなどして、リ

ハーサルの時間をとることでより良く運営が進行できるのではと思う 

出展団体の声（アンケート結果） 
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・団体同士または、来客交流を図るためには、会場内にもっとフリースペースやゆとりの広場、

いこいの場づくりなど、「おもてなし」の気持ちを強く打ち出して欲しい 

・「待っています」がタイトルなら、もっとその気分を打ち出してほしい 

・「おもてなし」「ようこそ」等のムードが感じ取られない 

・イベントとして一体何を訴え言おうとしているのか、漠然としていて、明確でない 

・お金をかけるべきところには、もっと費用を捻出して、アピール、PRの展開を図って欲しい 

・交流会は、ミニコンサートを絡めるなどの工夫が必要だ 

・立食だと、まとまる話もまとまらない 

・さまざまな状況から、お独り様、お一人様が増えているご時世、そのさまざまな方々が、悩み

ごとなどを話せるコミュニティなどもあるといいと思った 

・団体別のスペースがちょっと狭く感じた 

・参加者が多いので、もう少し広いお部屋だとゆったりと説明できたと思う 

・毎回の企画、準備が大変だった 

・懇談会は場所がせまかった 

・今回は個人で回ると聞いていたが、ブース紹介もして頂き、ありがたかった 

・社会福祉協議会の方々の心くばりに感謝 

・こんな多くの社会福祉協議会の緑ジャンバーを着た人がおられるのに、感動した 

・1人１団体ぐらい深く知るという意味でも、活動を見学する、インタビューに行くなどして、より

身近に感じてほしい 

・奇術のイベントは進行が少し遅くなって残念だった 

・このようなイベントは、大切だと思うので、今後もぜひ続けてほしい 

・当日ぶらりと参加できるようにしたほうが良いと思う（懇親会を除いて） 
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出展団体振り返りの会 

日時:4月27日(木) 14:30～16:30 

場所:立川市総合福祉センター2階 視聴覚室 

参加者:15名(14団体)、実行委員2名、事務局3名 計20名 

 

■当日ご出展された団体を対象にお集まりいただき、当日を振り返りながら運営に対す

るご意見や、出展をしての反響等を伺う機会を設けました。 

 

 

・他の出展団体とアイディア交換ができた 

・全体的に非常に盛り上がりを感じ、一体感があった 

・実際に、参加者から入会があった 

・昨年度のようにカテゴリーごとに出展しなかったので、他団体との交流の幅が 

 増えた 

・3年続けて参加しているが、今年の出展方式がベストだと思う 

 

・人数が多いのはいいことだが、会場が狭かった 

・参加人数が多いので、マイクを使わないと声が通らない 

・お互いの所属が分かりにくく、コミュニケーションに戸惑ってしまった 

・ガイドによる案内はありがたいが、やはり直接団体がしゃべりたい 

・料理が豪華すぎるので、飲食に夢中になってしまい、交流に支障が出てし 

 まっている 

・交流会は塊ができてしまい、動きがなかった 
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出展団体一覧 
パネル№ 団体名 パネル№  

 市民活動センターたちかわ  立川市アマチュア無線クラブ(ＪＱ１ＹＵＦ） 

 立川市生涯学習推進センター  
特定非営利活動法人  
日本ネパール友好協会 

 社会福祉法人恵比寿会  フェローホームズ  みんなの多摩り場 人生を語りあう会 

 ひまわり号を走らせる立川実行委員会  文化芸術いきいきネットワーク(通称:ＣＡＮ) 

 高次脳機能障害の会  スマイル立川  錦法律を知る会 

 立川かんきょう市民の会  sＳＬc  セフティーライフ 

 立川市地域猫登録団体連絡会  立川市災害ボランティアネット 

 社会福祉法人 至誠学舎立川  至誠ホーム  たちかわまちの案内人 ボランティアの会 

 たちかわエコパートナー 

 
特定非営利活動法人  「あ」の会  

障害児・者のことば研究・育成、子育て相談所  東京ローンボウルズクラブ(略称:ＴＬＢＣ) 

 子育て交流ひろば 立川おもちゃ図書館ぱれっと  立川市赤十字奉仕団 

 
特定非営利活動法人  
たちかわ多文化共生センター  ＪＯＹプラス 

 栄町地区グッドネイバーをすすめる会  立川市自治会連合会 

 立川市シルバー大学  立川いったい音楽祭り実行委員会 

 たちかわ市民交流大学   市民推進委員会  特定非営利活動法人 さんきゅうハウス 

 たちかわ・財政を考える会  立川  失語症  さくら会 

 たちかわ市民みらい会議  
特定非営利活動法人  
三多摩市民後見を考える会 

   これから楽交(がっこう)＠多摩 

会場案内図 
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待っています！あなたの地域デビューtheパーティー  

実行委員会 名簿 

氏名 所属団体等 備考 

石原
イシハラ

 康博
ヤスヒロ

 市民活動センターたちかわ運営委員 委員長 

島村
シマムラ

 豊行
トヨユキ

 たちかわまちの案内人 ボランティアの会 副委員長 

金子
カネコ

 照夫
 テルオ

 地域活動者   

鈴木
スズキ

 一
カズ

廣
ヒロ

 立川まちおん   

田中
タナカ

 政邦
マサクニ

 人生を語りあう会   

中村
ナカムラ

 克久
カツヒサ

 在宅ホスピスケア・ボランティアさくら   

廣瀬
ヒロセ

 麻美
アサミ

 自立生活センター・立川   

藤谷
フジタニ

 佐
サ

斗
ト

子
コ

 社会福祉法人恵比寿会 フェローホームズ   

岩谷
イワヤ

 博一
ヒロカズ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

江夏
エナツ

 馨
カオル

 市民活動センターたちかわ運営委員   

黒島
クロシマ

 秀和
ヒデカズ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

澤田
サワダ

 仁
ヒトシ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

宮本
ミヤモト

 直樹
ナオキ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

山家
ヤンベ

 利子
トシコ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

山本
ヤマモト

 晶子
アキコ

 市民活動センターたちかわ運営委員   

比留間
ヒルマ

 敏郎
トシロウ

 市民活動センターたちかわ 事務局 

小林
コバヤシ

 理哉
ミチヤ

 市民活動センターたちかわ 事務局 

有泉
アリイズミ

 智美
トモミ

 市民活動センターたちかわ 事務局 



交通アクセス: 

■JR立川駅北口より徒歩15分、JR西立川  

 駅より徒歩8分。北口バス停⑩⑪乗り場、 

 富士見町2丁目下車徒歩4分。 

■平日は無料シャトルバスが立川駅北口バス 

 ロータリー交番前より9:50、10:30、 

 11:10、11:50、13:10、13:50、 

 14:30に出ています。 

 

「待っています！あなたの地域デビュー the パーティー」報告書 

   編集/社会福祉法人 立川市社会福祉協議会 市民活動センターたちかわ 

    <連絡先> 

     〒 190-0013  立川市富士見町２-３６-４７ 立川市総合福祉センター内 

    【TEL】０４２-５２９-８３２３ 【FAX】０４２-５２９-８７１４ 

    【E-mail】shimin@tachikawa-shakyo.jp  

    【URL】http://www.tachikawa-shakyo.jp/skct/ 

    【開所日・時間】月～金  ８:３０～１９:００ 

              土曜日  ８:３０～１７:００ ※日曜日・祝日はお休み 


